



三津小学校だより 校訓「よく考え よく気づき やりぬく子」

笑顔いっぱい 学びいっぱい 仲間いっぱい

東広島市立三津小学校 令和5年6月19日号

みんなが主役の運動会、たくさんのご声援ありがとうございました！

5月20日(土)に、「みんなが主役！全力を出し切ろう」のテーマのもと、運動会を開催しました。テーマのとおり、これまでの練習の成果を子供たち一人一人が出し切りました。また、今年の運動会は、コロナ感染対策も緩和され、たくさんの保護者の方や地域の方にご観覧、ご声援いただくことができました。本年度も三津盆踊り保存会の皆様には子供たちに熱心にご指導いただきました。また、当日までの準備や当日の片づけ等も保護者、地域の皆様にはたくさんのご協力をいただきました。本当にありがとうございました。



～さあ、開幕！～



～徒競走～

赤勝て！白勝て！団体競技



息を合わせ、心ひとつに！表現運動



5年生が田植え体験をしました

5年生は社会科の学習で1年間、米作り学習に取り組みます。6月5日(月)には、住井さん、行友さんにご指導頂き、5年生が田植えの体験学習をしました。当日は地域の方や5年生の保護者の方々にもご協力いただきました。ありがとうございました。

子供たちは、実際に田んぼの中に入り、土の感触をしっかりと味わいながら、苗を丁寧に植えていきました。植えた後は今後の苗の育成についてもお話いただきました。

そして、秋には、稲刈りを体験します。その間も田んぼを住井さんが管理してくださいます。ありがとうございます。実りの秋が楽しみです。



～田植え体験の様子～

交通安全に気を付けよう～自転車教室(3年)、交通安全教室～

6月8日(木)に自転車教室(3年生)(本番)と交通安全教室を実施しました。交通安全に気を付けることは命を守る学習です。

3年生の自転車教室は、見守りボランティアの皆さんにご協力いただき、本番までも2回、安全運転できるよう真面目に練習に取り組みました。本番では、交通安全指導員の古本さんから自転車を安全運転するために守ってほしいことを合言葉(で教えていただき、その後、見守りボランティアと保護者の皆さんに各ポイントで確認していただき、走行しました。

また、全校での交通安全教室においても、交通安全指導員の古本さんから交通ルールについて改めてお話をお聞きし、登校班毎に確認しながら練習しました。

どちらの教室でも学んだことをこれから日々の生活で生かしていくことが大切です。学校でも引き続き指導していきます。ご家庭の方でも、交通ルールを守って過ごさせているかなど、時々、親子で話し合ったり、振り返ったりしながら安全に過ごせるように、よろしくお願いします。



【6・7月の行事予定】

日	曜	行事予定	PTA, 地域関係
6月25日	日		資源回収
6月26日	月	諸費引落	
6月27日	火	ひろしま防災出前講座(4年生、5,6校時)	
6月28日	水	心のサポーター来校日	
6月29日	木	避難訓練(河川)	
6月30日	金		

【7月】

7月1日	土		
7月2日	日		
7月3日	月	スクールカウンセラー来校日	P登校指導
7月4日	火		本部役員会
7月5日	水	租税教室(6年、6校時)心のサポーター来校日	
7月6日	木	町P主催広島交響楽団演奏会(13:30~15:00)	
7月7日	金		地域厚生部会
7月8日	土		祇園祭
7月9日	日		祇園祭
7月10日	月	クラブ、諸費引落	
7月11日	火		
7月12日	水	防犯教室低②高③(スクールガード来校)	P下校指導
7月13日	木		
7月14日	金		
7月15日	土		
7月16日	日		
7月17日	祝	海の日	
7月18日	火		
7月19日	水	心のサポーター来校日	
7月20日	木	前期前半終了	職員下校指導
7月21日	金	夏季休業開始 個人懇談	

【夏季休業中等の予定】

7月24日(月)~26日(水) 学習サポートデー、水泳教室
 7月21日(金)~8月10日(木) プール開放日(土日は休み)
 7月29日(土)、30日(日) 住吉祭、夜間パトロール
 8月1日(火) 水泳記録会
 8月4日(金) 全校登校日、北広島市西部小学校学校訪問
 8月18日(金) 三津盆踊り練習日(4,5,6年)
 8月19日(土) あきつふれあい夏祭り
 8月20日(日) 三津大川環境整備作業
 8月22日(火)~24日(木) 北広島市訪問(6年代表)
 8月24日(木) 全校登校日
 8月25日(金)、26日(土) 日本PTA全国研究大会広島大会
 8月28日(月) スクールカウンセラー来校日(13:15~15:00)
 8月30日(水) 前期後半開始

水泳の学習が始まりました

6月5日(月)に4,5,6年生がプール掃除を一生懸命してくれて、6月12日(月)から7月の前期前半終了までの間、各学年において水泳の学習が始まりました。

限られた期間での学習となりますが、一人一人、自分で決めた目標に向けて、練習に取り組めることを願い、指導していきます。よろしくお願いいたします。



プール監視員のご協力、ありがとうございます!!

夏季休業中の開放プールにおいて、監視員を募集させていただいております。

保護者や地域の皆さんにご協力いただき、複数の方からご応募いただきました。誠にありがとうございます。応募いただいた方には、今後、講習を受講していただくようになりますので、また、別途ご案内します。

なお、募集はまだ行っておりますので、応募される方は学校までご連絡ください。

引き続き、よろしくお願いいたします。